



FINALE DE DISTRICT - BADMINTON

publié le 06/02/2023

Le 1er février 2023

De **superbes résultats au badminton** pour nos élèves engagés dans l'Association Sportive du collège A. CAMUS !

En benjamines - sur 12 équipes engagées dans la compétition :

- ▶ Sacha et Siméone de 5A : 1ère place !
- ▶ Emy et Lylia de 6A : 5ème !

En benjamins - sur 14 équipes dans la phase finale du tournoi :

- ▶ Thibault et Paul de 5B : 2ème !
- ▶ Brewenn et Albert de 5A : 3ème !

En minimimes : sur 12 équipes engagées

- ▶ Mallaury et Basile de 3A ; Alice de 3C ; Louis et Léo de 4C terminent 1er !

Les élèves du collège A. CAMUS "trustent" donc les podiums cette année encore !

Un grand bravo à eux et rendez-vous pour les équipes qualifiées pour la phase inter-district qui se jouera à La Rochelle.